

*C'est surprenant comme un éclair de bonheur, au sens littéral du terme, peut jaillir d'un simple sourire, d'un regard lumineux suivi d'une certaine complicité avec le compagnon de voyage. C'est pourtant ce qui s'est passé le 6 juillet, le temps d'un trajet en TGV de Chambéry à Paris. Je retiendrai que le bonheur est un temps de partage, qu'il est souvent fugace mais intense, qu'il faut savoir le saisir et qu'il illumine votre journée et vous fait enfin paraître le temps comme un condensé d'émotions positives.*